

DRK OV Everswinkel e.V.

Norbert Seidel - Beauftragter DRK - Telefon (0 25 82) 83 69 - (01 57) 52 82 20 15

SC DJK Everswinkel e.V.

Jürgen Teunissen – Beauftragter SC DJK – Telefon (0 25 82) 57 16 – (01 70) 6 38 39 23

Pressebericht

Fit ab 50 – Auf den Spuren der Heidelbeere

EVERSWINKEL. Die Radelnden der Gruppe Fit ab 50 waren kürzlich auf den Spuren der Heidelbeere. Ziel war die Heidelbeerplantage Wassermann in Telgte-Vadrup. Unter der Tourleitung von Günter Hein und Jürgen Arndt machten sich 32 Radelnde auf den Weg, um über verkehrsarme Wege, vorbei am St. Rochus-Hospital in Telgte, dem Waldfriedhof Lauheide und dem Haus Langen zur Heidelbeerplantage zu gelangen. Das Haus Langen ist ein ehemaliges Rittergut mit einer Wassermühle in Westbevern. Es liegt südwestlich des Telgter Stadtteils Westbevern in der Bever, kurz vor der Bever-Mündung in die Ems und grenzt an das 31 Hektar große, nach dem Haus benannte Naturschutzgebiet. Haus Langen ist ein beliebter Rastplatz auf dem EmsRadWeg. Nach der obligatorischen Rast ging es zur Heidelbeerplantage. Hier hatte die Gruppe dann ausreichend Zeit sich im Hofcafé zu erholen und die verschiedenen Kuchen, Waffeln oder Kartoffelpuffer rund um das Thema Heidelbeere zu genießen. Auf dem Hof befindet auch ein Hofladen in dem eine große Auswahl regionaler Produkte, insbesondere alles rund um die Heidelbeere und Erdbeere zum Verkauf angeboten wird. Inzwischen gehört die Heidelbeerplantage, nach dem Tod der Gründerfamilie Iris und Friedrich Wassermann zum Geschäftsbereich des Unternehmens Bäcker, einem Spargel- und Erdbeerhof aus Münster-Gittrup.

Nach der ausgiebigen Rast hieß es dann weiter Richtung Everswinkel. Insbesondere auf diesem Streckenabschnitt hat Günter Hein als Tourleiter Wege, abseits der ausgeschilderten Rad- und Wanderwege gefunden, die fast allen Radelnden bisher unbekannt waren. Es gibt also abseits des NRW-Radwegenetzes immer noch viele schöne Wirtschaftswege, die zu enddecken sind, man muss sich nur trauen. Über Einen und Müssingen wurde nach zirka 53 Kilometer Everswinkel erreicht.

Fit ab 50 - das Gemeinschaftsprojekt vom DRK und SC DJK Everswinkel ist für alle interessierten Radelnde offen, unabhängig einer Mitgliedschaft in einem der beiden Vereine. Die nächsten Termine entnehmen sie bitte den öffentlich ausliegenden Flyern oder dem Internet unter: www.fit-ab-50-everswinkel.de/termine/

Everswinkel, 13.07.2023 (Günter Hein)